

FUTURE



生活のリズムは大丈夫？



一雨ごとに木々の緑が濃さを増す中、梅雨入りが気になる季節となりました。中学校生活も2か月過ぎ、これまでの生活の疲れが出てくるころだと思います。4月から5月にかけて身に付けたよい習慣は、崩れていないでしょうか。

いよいよ部活動への本入部を済ませ、朝練習にも参加することになります。家庭での学習の様子を見たり、学校での取り組みの様子を聞いたりしてください。また、学習以外にゲームやメールなどに時間を費やし、寝不足になっていないか心配をしています。早起きをして朝ごはんをしっかりと食べて、学習・運動に集中して取り組み、夜は早めに就寝して疲れをとる生活を続けてほしいと思います。

また、慣れた頃にけがをしたり、友達を傷つけるような言動をしたりする生徒がいます。よい緊張感の中で、節度ある学校生活を送ることができるように、保護者の方とも連絡を取り合いながら見守っていききたいと思います。

総合的な学習の時間（食と健康について）



総合的な学習の時間では、「食と健康」をテーマにして、各グループで追究したいことを考えて調べ学習に取り組んでいます。関心を高めるために、マッピングや新聞記事の切り抜きをしました。さらにテーマを深めるために、見学場所を決めて夏休みに訪問する予定です。

- ・ 学年出校日…7月27日（月）
 - ・ グループ見学日…7月28日（火）
または29日（水）
- ※以上ご予約ください。



サツマイモを植えました！！



5月21日（木）に、学年全員でサツマイモの苗を150本植えました。学級ごとに曜日を決めて、早速水やりと草取りの作業に取り組んでいます。「食と健康」の学習の一環として、愛情込めて育てています。

秋にたくさん収穫できることを、楽しみにしてほしいと思います。



水泳が始まります



6月15日（月）より水泳の授業が始まります。水着、水泳帽、バスタオルなどの持ち物の記名をお願いします。競泳用や一般的なスクール水着で、派手でないものをご用意ください。水泳帽の色や材質には特に指定はありません。また、睡眠や食事をきちんととって、体調を整えるようにしてください。なお、教科担任が留意する事項がありましたら、「水泳調査票」にご記入ください。